

湊川短期大学「卒業・修了研究発表会」

短期大学の学びの中で特徴的なものとして大学と同じように研究活動があります。実習や資格試験、就職活動と忙しい中、研究テーマを決めて担当教員の指導のもと、1年間研究活動に取り組んできました。人間生活学科2年生の卒業



研究は「ヒトの健康に関する様々な研究テーマ」について、専攻科2年生の修了研究は、「養護教諭の立場から考える健康課題」についてそれぞれが研究成果を発表しました。短い持ち時間の中でプレゼンテーション能力や質問について対応する能力が試される機会となりました。



三田松聖高等学校「クエストカップ2020全国大会出場」

『テレ東革命～MIRAIは誰でも創れる時代～』

松聖Painters (浅野さん、上田さん、竹内さん、徳田さん)

2月23日(日)、立教大学で行われる「クエストカップ全国大会」に1年8組の4名が出場します。本大会は、全国エントリー数3420組より優秀賞に選出された162組が出場するアクティブ・ラーニング型の学習発表会で、生徒・教員・企業人1,000名以上が一堂に集まる日本最大規模のものです。今年度より1年8組はこの学習を「自己発見プログラム」の授業で取り組み、初エントリーで見事全国大会出場を勝ち取りました。



浅野さんインタビュー
(グループリーダー)



「全国大会に向けて、4人揃っての練習は週に2～3程度です。基本的には各々が家で発表内容の理解を深めています。チームに意見を求めたい時は、LINE会議を開いて討論しています。個人としてもチームとしても更に内容理解を深めることが課題です。」

附属北摂中央幼稚園「生活発表会」

2月15日(土)短大教員の西本先生がご臨席くださり、北摂中央幼稚園は生活発表会を行いました。朝早くから大勢の保護者が来園され、子ども達の台詞や演技に温かいまなざしで見守っていただきました。



年少から年長組まで9クラスの演目は、一年を通じたテーマや遊んできたことを題材にし、大道具、小道具、衣装、プログラム等の作成も担任と子ども達と一緒に作りました。



例年心配されるインフルエンザによる欠席もなく、ほとんどのクラスが全員揃って発表することができ、終演後、安堵する表情を見せていた担任達でした。